



## みんなの安全願って海開き

7/14

マリンパーク御前崎海水浴場の開場式に合わせ、日本財団から日本プロウインドサーファー協会へ水上バイクが贈呈されました。期間中、海上のパトロールや救助活動のために役立てられます。会場では、菊川警察署長から御前崎スマイルプロジェクト(石原智央理事長)に防犯パトロール団体の委嘱状も渡されました。

◀日本財団から関係者に水上バイクのカギが手渡された



## マリンスポーツで夏を満喫

7/15

御前崎マリンスポーツクラブなどが主催する海の日記念事業「マリンスポーツフェスタ」が御前崎港マリーナで開かれました。カヌーや水上バイク、バナナボートの無料体験など訪れた約350人がマリンスポーツを楽しみました。沖合を遊覧するクルージングも人気を集め、参加者は御前崎の夏を満喫していました。

◀大勢の親子らがマリンスポーツを楽しんだ



## 全国大会でも優勝目指して

7/12

全日本少年少女空手道選手権大会へ出場する第一小3年の高橋優瞳さん(中町)と白羽小3年の増田翔愛さん(中原区)、全国中学空手道選手権大会へ出場する常葉菊川中2年の高橋達哉君(中町)が市役所を訪れ、石原市長に大会での健闘を誓いました。石原市長は「頑張って良い成績を報告してほしい」と期待しました。

◀左から増田翔愛さん、高橋優瞳さん、高橋達哉君



## 吟じていく日本の伝統芸能

7/23

全国吟詠コンクール中部地区大会で石津さつ子さん(西側区)が最優秀賞、栗山保雄さん(下朝比奈)が奨励賞に輝きました。石津さんは、9月に東京で開催される全国大会へ出場します。吟詠は、漢詩や和歌を独特の節回しで歌うもので、石津さんは「これを機会に若い世代の人たちに吟詠を知ってほしい」と話しました。

◀石原市長に喜びの報告をする石津さつ子さんと栗山保雄さん